

## MOBILITÉ URBAINE: L'association Vélo Cité demande la fermeture définitive du Pont de pierre pour les automobilistes

L'association [VELO CITE](http://www.velo-cite.org) (Bordeaux/ Gironde) vient de lancer une pétition qui vise la fermeture définitive du Pont de la Pierre aux automobilistes. L'association vélo et les acteurs des mobilités alternatives de la [METROPOLE](http://www.metropole-bordeaux-metropole.fr) / **T** : 05.56.99.84.84 demandent à ce que le Pont de pierre soit réservé définitivement aux transports non polluants et collectif.  
[www.velo-cite.org](http://www.velo-cite.org)